
令和２年第４回真岡市教育委員会 会議録 
 

 

１．招集日時 

    令和２年４月２４日（金） 午後４時００分 

 

２．場所 

    真岡市第一学校給食センター会議室 

 

３．出席委員の氏名 

 （１）教育委員会教育長       田 上 富 男 

 （２）教育委員会委員（職務代理者） 樋 口 貴 則 

 （３）教育委員会委員        杉 村 廣 子 

 （４）教育委員会委員        大 島 克 弘 

        

４．委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

 （１）教育次長           石 﨑 慎太郎 

 （２）学校教育課長         細 谷   亘 

 （３）生涯学習課長         青 柳 正 子 

 （４）文化課長           中 里 好 樹 

 （５）スポーツ振興課長兼国体・ 

障害者スポーツ大会推進室長  長 瀧 勝 徳 

 （６）学校給食センター所長     風 山 俊 明 

 （７）自然教育センター所長兼 

科学教育センター所長     上 野 正 人 

 （８）学校教育課総務係長      青 山 泰 也 

 （９）学校教育課総務係       上 野 美 幸 

 

５．会議録の作成に当たった者 

    学校教育課総務係       上 野 美 幸 

 

６．令和２年第４回真岡市教育委員会会議録署名委員として指名を受けた委員 

杉 村 廣 子 委員 

大 島 克 弘 委員 

 

７．開会時間 午後４時００分 

 

８．前回（令和２年第２回教育委員会、第３回教育委員会）会議録の承認 

   青山学校教育課総務係長が、会議録案を朗読し、原案のとおり承認された。新型コロ

ナウイルス感染症拡大防止のため、次回より会議録案は事前に郵送し、会議当日承認を

もらうことで、会議時間を短縮する旨説明。 

 

９．教育長等の事務報告 

   石﨑教育次長が、真岡市教育委員会教育長等の事務報告を行った。 

 

 

 



10．議案 

  議案第２３号「令和２年度真岡市奨学生の決定について」 

 令和２年度真岡市奨学生の決定について、青山学校教育課総務係長が申請者１名の資

格要件等を 

説明し審議となった。 

 審議の結果、申請者１名について資格要件が満たされていることを確認し、奨学生と 

して承認された。 

 

  議案第２４号「新型コロナウイルス感染症に係る対応について」 

 石﨑教育次長より、５月３１日まで臨時休校を延長し、標準授業時数３５週を基準に 

これまで休校した授業の補習として、夏季休業を８月１日から８月２３日までに短縮す 

る案を説明。 

 併せて、プリント配布、インターネットによる授業動画を配信することを説明し、審 

議となった。 

   樋口委員より、当面事態が収束するとは考えにくいため、その後についても検討して 

く必要があること、オンライン授業を強化し、高校等では１日７時間程度実施している 

ため、早急に対応していくべき、との意見が出された。 

 石﨑教育次長より、５月６日までが外出自粛のため、２週間後を目安に、現時点で５ 

月３１日まで休校を延長とし、今後も状況により判断することになることを説明。 

 また、インターネット環境について、調査を実施していることを説明。授業動画を配 

信し、学習の動機付けをしていくこと、いちごテレビでの放映を予定しているが、加入 

率が１６％と低く、環境の整わない家庭については DVD配布により学習支援をしてい 

くことを説明。分散登校については、現時点ですぐに実施する予定はない旨説明。 

 田上教育長より、動画配信を充実させ、できるだけ早く次の手を考えていきたい旨説 

明。 

 杉村委員より、プリントの配布方法についての質問があり、田上教育長より、ポステ 

ィングや校庭に机を出し保護者に取りに来てもらうなど、各学校で対応しており、今後 

も細心の注意を払っていきたい旨説明。 

 また同委員より、登校日に感染した事例があり、今後登校日を設ける予定はあるのか 

との質問があり、石﨑教育次長より、現時点においては、５月３１日までの休校中に登 

校日を設ける予定はない旨説明。 

 大島委員より、小学校低学年は自宅学習がどの程度出来るのかとの質問があり、田上 

教育長より、保護者の協力なしでは実現できない旨説明。 

 石﨑教育次長より、担任の先生がメッセージを書いて、子供へ手紙を送る予定である。 

その中で、保護者の家庭での学習の関わり方について助言をしていくこと、担任の先生 

と関係性が築かれずに休校になってしまったため、保護者等が電話等で相談できる環境 

を作っていく旨説明。 

 杉村委員より、一人学びができない場合、一人でもできるもの、負荷がかかりすぎな 

い課題を提供してほしい、との意見が出された。 

 審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

11．閉会時間 午後５時１１分 

 




